Tarockprofis vom "Holzwirt" sind die Besten in Österreich

PUCHKIRCHEN/LINZ. Jetzt steht es endgültig fest: Die Tarockprofis vom Gasthof Holzwirt sind die besten Tarockspieler in Österreich. Im Casino Linz fand kürzlich das 2. Tarock-Österreich-Finale statt. Von 285 Qualifizierten nahmen 192 Spieler aus acht Bundesländern an diesem hochrangig besetzten Turnier teil und sorgten für knisternde Wettkampf-Atmosphäre.

Bei diesem hochklassigen Tarockevent gab es einen grandiosen Dreifacherfolg für die traditionsreiche "Holzwirt-Tarockrunde". Manfred Doppler (Ampflwang, 138 Punkte) krönte sich vor Johann Brugger (Neukirchen, 128 Punkte) und Josef Wenninger (Zell am Pettenfirst, 127 Punkte) zum österreichischen Tarockmeister. Insgesamt landeten nicht weniger als sieben Hausruckcup-



Beim Tarockfinale im Casino Linz (von links): Julia Eisenköck (Casino Linz), Franz Emeder (Hausruckviertler Tarockcup), Karl Haas sen. (Raiffeisen Tarockcup Austria), Robert Sedlaczek (Wiener Zeitung Tarockcup) und Markus Mair (Tiroler Tarockcup) mit den Siegern Josef Wenninger, Manfred Doppler und Johann Brugger

spieler unter den besten Zehn der Österreichwertung: Hubert Zauner (Bad Ischl, Rang 4), Willibald Hötzinger (Pfaffing, Rang 7), Josef Böckl (Neukirchen, Rang 8) und Franz Oberndorfer (Lenzing, Rang 10) rundeten das Traumergebnis ab. Vor der Sommerpause steht noch am Pfingstmontag, den 1. Juni, im Casino Salzburg (14 Uhr) das traditionelle Pfingstturnier am Programm.

Infos finden die Tarockfreunde unter www.hausruckcup.at.